

ROUBAIX

Le socialisme se meurt...

A lire les journaux d'hier, la journée de dimanche est l'augure de la défaite socialiste aux élections prochaines. La sortie de la mi-carême n'a été qu'un éclatant succès pour les antisocialistes et un véritable fiasco pour le Parti Ouvrier!

Le Journal de Roubaix, l'Avénir et la Croix disent ces choses-là! Vraiment, c'est plus que de l'audace et ceux qui écrivent dans ces feuilles se moquent du public sans aucune désinvolture. Fiasco pour le Parti ouvrier, alors que le seul char des Forçats a vendu 7,500 exemplaires. Sans exagération, on peut dire que les différentes chansons socialistes qui ont été chantées dimanche ont été vendues à plus de 30,000 exemplaires.

Il n'est pas permis de tromper des gens comme la trinité de journaux coupe-boutiques de Roubaix trompent leurs clients. On ne ment pas de si impudente façon! Les adversaires du Parti ouvrier peuvent dire ce qu'ils veulent, mais ils n'ont pas de mensonge. Ils ont vu avant hier une des plus importantes manifestations socialistes qu'il est possible d'imaginer.

Mais, si l'on peut, pourtant, de se boucher les yeux et les oreilles, libre à eux. Dans quelques semaines, ils verront que le socialisme, pour lequel ils semblent être si prêts à chanter des odes funéraires, n'a jamais été si vivant et si puissant à Roubaix.

L. BAILLEUL. Le Conseil de révision Hier après midi ont eu lieu pour les conscrits du canton de Roubaix Est, comprenant une partie de Roubaix et une partie de Watrelos, les opérations du conseil de révision.

Un tas de militaires chamarrés de galons accompagnés de gens de la préfecture, de certains maires exagérés et de quelques généraux et arroudeurs ont assisté à cette « cérémonie ».

Vers deux heures et demie a eu lieu une revue d'appel pour les hommes des services auxiliaires des classes 1877, 1882, 1887, 1891 et 1895 ainsi que pour les hommes appartenant à la revue territoriale de classe 1877.

Une animation assez grande n'a cessé sur la Grande Place pendant toute la durée des opérations. Quant tout a été terminé, il y a eu banquet chez le maire, des élections prochaines, M. Eugène Moite.

Elèves de l'école de la rue des Arts Voici les numéros gagnants de la Tombole organisée par l'Association des Anciens élèves de l'école de la rue des Arts :

8532, 14570, 6595, 10089, 836, 9130, 8168, 3385, 3743, 6882, 5916, 5753, 16369, 327, 4599, 4821, 4493, 7021, 12799, 2828, 1493, 14891, 367, 2472, 16483, 2227, 11474, 8417, 1952, 13284, 4092, 13449, 8441, 8151, 13212, 842, 10655, 11442, 45336, 4296, 16279, 9596, 6365, 1607, 14426, 1827, 14298, 1642, 33023, 12730, 216, 5598, 7487, 13829, 12359, 13302, 10426, 42196, 8177, 19272, 12007, 12119, 729, 4632, 3940, 7456, 10266, 14122, 13239, 9397, 18748, 9884, 18445, 7068, 11416, 9926, 16017, 12391, 9116, 9723, 3026, 14616, 12875, 9395, 6294, 8313, 11547, 11635, 3255, 9497, 9329, 10442, 13900, 11740, 4282, 7568, 15143, 1813, 16495, 1080.

Les lots peuvent être réclamés à l'école de la rue des Arts jusqu'au 10 avril prochain. Passé ce délai, ils seront acquis à l'œuvre.

Admis à l'Hôpital Hier, on a admis à l'hôpital un ouvrier menuisier, Sanctorium Constant, âgé de 62 ans, demeurant place d'Ardenne, qui s'est blessé en tombant.

L'incident est arrivé à son domicile. C'est le docteur Lapoutre qui lui a donné les premiers soins.

ETAT-CIVIL Roubaix. — Naissances du 21 mars. — Vincent Mullier, rue de Mouvaux, cour Frère, 21. — Lucien Donsberg, rue Lacroix, cour Jacquard, 16. — Floss Rabert, rue de Bonnaves, cour Fossier, 65. — Odile Navez, place de l'Ardenne.

Décès. — Agnès Deroy, rue Ste-Elisabeth, 35. — Clémence Vandewalle, 5 ans, rue de la Guinguette, cour Dubamel, 3. — Marie Lecort, 43 ans, rue de Blanchemaison. — Florence Vanvynschock, 22 ans, rue de la Redoute, 83. — Emmanuelle Degroote, 2 ans, rue des Longues-Haies, 27. — Henri Mancy, 10 jours, rue Archimède, 75. — Hélécie Mangin, 75 ans, Hospice Civil.

Mariages. — Georges Lillolette, 23 ans, résident, rue Nègre-Damo 38 et Emilie Steguez, 27 ans, épousée, id. — Jean Vericel, 38 ans, domestique, rue des Longues-Haies, 192. — Jeanne Lougatte, 22 ans, tissande, id.

TOURCOING

L'AVOCAT DE CIGARE

Dans l'estimant une société passe entre Devraige et Descheider, qui ne veulent pas payer leurs chopes, et le cabaretier qui veut les recevoir.

Voilà comment la Croix termine son compte-rendu de la réunion que Cigare-Masurel avait organisée, dimanche, à Mouvaux.

Je ne connais pas le monsieur qui, dans le torchon de M. Masurel, s'est permis cette plaisanterie aussi bête que mensongère. Je crois que ce n'est pas Demouy, cette fois. Il n'assistait pas à la réunion de Mouvaux.

Le rédacteur de la Croix s'était fait remplacer. Par qui? Je ne le sais pas, mais j'ai des raisons pour croire que celui qui a fait le compte rendu pour hier dans la Croix, est le monsieur qui, à la réunion de Cigare, se faisait remarquer le plus par ses applaudissements et ses cris: Vive Masurel!

Ce monsieur, c'est un tout jeune homme, un gosse pour mieux dire. Fils d'avocat, avocat lui-même, le bonhomme se retrouve partout où il y a de la propagande cléricale à faire. Disons son nom: c'est le fils à papa Duveiller.

Dans une affaire récente, le petit monsieur plaidait contre un ouvrier, contre un socialiste. C'était, si je ne me trompe, la première fois que le bébé plaidait en justice. En tous cas, la scène à laquelle j'assistais alors, ne s'effacera jamais de ma mémoire.

Tous les avocats présents à l'audience et jus qu'aux juges eux-mêmes avaient peine à garder leur sérieux pendant que parlait le jeune avocat, tant ce dernier disait des bêtises, se contraignant à dire qu'il n'avait rien de la presse, comme dans l'auditoire, on s'esclaffait!

Pauvre petit! me disais-je, en voilà certes un qui a manqué sa vocation! Sa place est parmi les petits frères: ceux-là au moins ne s'adressent qu'aux enfants.

Eh bien, notre gosse a fait du chemin. Il est aujourd'hui agent électoral de Cigare Masurel. Et je persiste à croire que c'est lui qui, en l'absence de Demouy, fait les comptes-rendus de la Croix.

Juste à preuve du contraire, je pense — et je le répète, j'ai de bonnes raisons pour cela — que c'est lui qui, pour l'amusement des lecteurs de la Croix, a tramé hier la « scène de Devraige et Descheider » qui ne veut pas payer leurs chopes.

Pauvre petit! Il est bien digne de l'avocat de Cigare!

G. DESCHEIDER. Audacieux voleurs. L'audace des malfaiteurs ne connaît vraiment plus de bornes.

Samedi soir, vers sept heures et demi, trois individus se présentèrent chez M. Demouy, qui occupe la maison 85 aux « Cent maisons », à Mouvaux.

Après avoir offert à Mme Durey, des allumettes de contrebande, les trois individus, voyant la dame seule dans la maison, s'emparèrent et exigèrent d'elle de l'argent et des bijoux.

La balance et le crâne d'avant les ont intéressés. La philosophie scientifique a été la foi. Le passé tout imprégné de mystiques folies et d'intolérantes fureurs, a été devant l'idée nouvelle.

La morale individuelle, basée sur la science de nos devoirs envers nous-mêmes et envers les autres, est autrement forte que la morale conventionnelle, basée sur les prescriptions d'un être invisible et sur la crainte de ses châtiements.

La morale conventionnelle, basée sur les prescriptions d'un être invisible et sur la crainte de ses châtiements, a été devant l'idée nouvelle.

Tout dans l'univers se réduit à la mécanique des atomes. Tout obéit à la grande loi de causalité. Il n'y a dans ce monde, que des raisons naturelles. La matière et l'esprit, comme la dit Goethe, ne peuvent, l'un sans l'autre ni exister, ni agir.

Dieu dit aux orthodoxes. Mais la science répond. C'est l'homme qui a créé Dieu. Ce qui est en dehors de la perception des sens n'existe pas pour le savant, et toutes les subtilités de la métaphysique ne changent rien en preuves, les réverses de l'imagination. Admettre, qu'un être, qu'un concept, prenne directe ou indirecte, n'a jamais montré un tiré toutes choses de rien, c'est sacrifier sa raison sur l'autel de la superstition.

La matière est indestructible, elle est de tous temps et ne peut être anéantie. Elle change continuellement de forme, mais, au fond elle est éternelle.

Toutes les religions sont basées sur des mythes, des légendes, des apparitions des miracles. On ne discute pas avec les monnaies. La religion, c'est la fausseté dans le surnaturel et la science, c'est la vérité dans le naturel.

A toutes les époques et dans tous les pays, c'est sous le manteau religieux que l'égoïsme humain s'est développé avec le plus de énergie.

Partout le clergé a su se soustraire aux devoirs de la famille. Partout il a su se soustraire à la loi du travail; et prélever la dime sur le travail des autres.

Partout il a su se faire exempter des devoirs sociaux, qui pouvaient l'obliger à sacrifier sa vie ou sa fortune dans l'intérêt commun.

Partout il a su faire du temple un moyen de domination universelle. L'Eglise enseigne la prédestination. L'enseignement des phénomènes sociaux se réduit pour elle au providentialisme.

Resignation aux pauvres aux riches, charité voilà le seul cri qu'elle ait trouvé dans son cœur.

Quand les peuples seront assez émancipés d'esprit pour se donner la main sur les ruines de l'autel et du trône, — ces deux refuges approximatifs du servage social — l'humanité sera sauvée.

M. Gervais et la vélocipédie L'Association vélocipédique d'amateurs du Nord nous informe qu'elle a renouvelé son bureau.

LE NORD ARRONDISSEMENT DE DOUAI

DOUAL. — Echenillere. — M. le maire rappelle l'arrêté préfectoral ordonnant l'achèvement de cette opération devant être terminée pour le 20 courant.

Conférence. — Mercredi 23 mars, à 8 heures et demie, M. François Benoit, docteur ès-lettres, professeur d'histoire au Lycée d'Amiens, donnera, dans la grande salle des Fêtes de l'Hôtel de Ville, une conférence publique sur les Pays de la Meuse, de la Sambre et du Rhin.

Chapelle Russe. — Les 40 chanteurs composant la chapelle russe, se feront entendre, jeudi prochain, à 8 heures du soir, au théâtre municipal.

Arrestations. — La police a arrêté le nommé C. Urbain, 34 ans, colporteur, pour ivresse manifeste, rébellion et outrages à agent.

La police a également arrêté Jacques Herremann, 45 ans, terrassier, inculpé de vagabondage et d'infraction à un arrêté d'expulsion.

Noyé. — Dimanche, vers 11 heures et demie du soir, le jeune Bar, Edmond, après avoir mis ses paletots sur l'urninoir de la place du Palais, se jeta à l'eau. L'alarme fut donnée par deux femmes qui passaient sur le pont. On essaya vainement de porter secours à ce malheureux et ce ne fut que lundi matin à cinq heures qu'un bachelier voyant flotter un corps au-dessus de l'eau, le repêcha aidé par un militaire.

La victime a été transportée chez les parents qui habitent rue de Lille. A plusieurs reprises, il avait manifesté l'intention d'en finir avec la vie.

POLYCLINIQUE DE LILLE Les consultations ont lieu, 16, rue de Pas

Docteur Furgard. — Maladies des femmes, maladies mercurielles et sénédis, de onze heures à midi.

Docteur Coppens. — Maladies des voies urinaires, les lundis et vendredis, de onze heures à midi.

Docteur Hochstetter. — Maladies des maladies métriques et chirurgicales, les lundis, mardis et vendredis, de trois à quatre heures.

Docteur Colas. — Maladies des organes de la digestion, le lundi à dix heures, le jeudi à trois heures.

Docteur Lepail. — Maladies des dents et des gencives, les lundis et vendredis, de huit heures et demie à neuf heures et demie.

Docteur Hennart. — Maladies des yeux, mardi, jeudi, samedi de neuf heures et demie à dix heures et demie.

Docteur Lemaire. — Maladies de la gorge, des reins et du sang, les mercredis et samedis, de neuf heures à dix heures.

Accident de voiture Hier matin, vers onze heures, un jeune homme de 14 ans, nommé Georges Deballe, demeurant rue de Douai 81 et travaillant rue de la Vignette, a eu la main prise entre le brancard d'un tombereau qu'il conduisait et la porte cochère.

Un blessure a nécessité d'urgence son admission à l'hôpital Saint-Sauveur après avoir reçu les premiers soins à la pharmacie Vanveris.

Au Tribunal correctionnel L'audience correctionnelle d'hier n'a duré que quelques minutes. Le Tribunal a prononcé deux condamnations pour infraction à des arrêtés d'expulsion et a acquitté un inculpé d'outrage public à la pudeur.

Consultations gratuites dans les hôpitaux Voici les jours et heures des consultations données dans les hôpitaux :

Saint-Sauveur Médecine: professeur Lemaire, lundi, mercredi, vendredi, à 10 h.

Chirurgie et gynécologie, professeur Felet, mardi, jeudi, samedi, à 10 h.

Maladies des yeux et ophtalmiques, professeur Charrel, tous les jours, à 8 h.

Maladies des yeux: professeur de Lapsenne tous les jours, à 9 h.

LE NORD ARRONDISSEMENT DE DOUAI

DOUAL. — Echenillere. — M. le maire rappelle l'arrêté préfectoral ordonnant l'achèvement de cette opération devant être terminée pour le 20 courant.

Conférence. — Mercredi 23 mars, à 8 heures et demie, M. François Benoit, docteur ès-lettres, professeur d'histoire au Lycée d'Amiens, donnera, dans la grande salle des Fêtes de l'Hôtel de Ville, une conférence publique sur les Pays de la Meuse, de la Sambre et du Rhin.

Chapelle Russe. — Les 40 chanteurs composant la chapelle russe, se feront entendre, jeudi prochain, à 8 heures du soir, au théâtre municipal.

Arrestations. — La police a arrêté le nommé C. Urbain, 34 ans, colporteur, pour ivresse manifeste, rébellion et outrages à agent.

La police a également arrêté Jacques Herremann, 45 ans, terrassier, inculpé de vagabondage et d'infraction à un arrêté d'expulsion.

Noyé. — Dimanche, vers 11 heures et demie du soir, le jeune Bar, Edmond, après avoir mis ses paletots sur l'urninoir de la place du Palais, se jeta à l'eau. L'alarme fut donnée par deux femmes qui passaient sur le pont. On essaya vainement de porter secours à ce malheureux et ce ne fut que lundi matin à cinq heures qu'un bachelier voyant flotter un corps au-dessus de l'eau, le repêcha aidé par un militaire.

La victime a été transportée chez les parents qui habitent rue de Lille. A plusieurs reprises, il avait manifesté l'intention d'en finir avec la vie.

POLYCLINIQUE DE LILLE Les consultations ont lieu, 16, rue de Pas

Docteur Furgard. — Maladies des femmes, maladies mercurielles et sénédis, de onze heures à midi.

Docteur Coppens. — Maladies des voies urinaires, les lundis et vendredis, de onze heures à midi.

Docteur Hochstetter. — Maladies des maladies métriques et chirurgicales, les lundis, mardis et vendredis, de trois à quatre heures.

Docteur Colas. — Maladies des organes de la digestion, le lundi à dix heures, le jeudi à trois heures.

Docteur Lepail. — Maladies des dents et des gencives, les lundis et vendredis, de huit heures et demie à neuf heures et demie.

Docteur Hennart. — Maladies des yeux, mardi, jeudi, samedi de neuf heures et demie à dix heures et demie.

Docteur Lemaire. — Maladies de la gorge, des reins et du sang, les mercredis et samedis, de neuf heures à dix heures.

Accident de voiture Hier matin, vers onze heures, un jeune homme de 14 ans, nommé Georges Deballe, demeurant rue de Douai 81 et travaillant rue de la Vignette, a eu la main prise entre le brancard d'un tombereau qu'il conduisait et la porte cochère.

Un blessure a nécessité d'urgence son admission à l'hôpital Saint-Sauveur après avoir reçu les premiers soins à la pharmacie Vanveris.

Au Tribunal correctionnel L'audience correctionnelle d'hier n'a duré que quelques minutes. Le Tribunal a prononcé deux condamnations pour infraction à des arrêtés d'expulsion et a acquitté un inculpé d'outrage public à la pudeur.

Consultations gratuites dans les hôpitaux Voici les jours et heures des consultations données dans les hôpitaux :

Saint-Sauveur Médecine: professeur Lemaire, lundi, mercredi, vendredi, à 10 h.

Chirurgie et gynécologie, professeur Felet, mardi, jeudi, samedi, à 10 h.

Maladies des yeux et ophtalmiques, professeur Charrel, tous les jours, à 8 h.

Maladies des yeux: professeur de Lapsenne tous les jours, à 9 h.

AU BON MARCHÉ

Par suite d'achats considérables, la Pharmacie Lebon délivre la presque totalité des médicaments avec une différence de plus de 100 0/0 (cent pour cent) meilleur marché que n'importe quelle pharmacie.

NOTA. — Nous engageons vivement tous nos lecteurs à se rendre compte par eux-mêmes que nul ne peut en vendre à des prix aussi exceptionnels qu'à la pharmacie.

L. LEFLON, 103, Grande-Rue, Roubaix

LES MALADIES DE LA MATRICE

dilatation, anémie, dyspareunie, crampes, constipation, hémorragies, pertes, névralgies, neurasthénie, crises, vertiges, insomnie, etc. sont guéries en quelques jours sans médicaments internes par l'emploi de la méthode hyposthésique du Dr PELLETIER, 76, rue Lavoisier, Paris. Quinze ans de succès. Notice française. Le médecin spécialiste donnera ses consultations :

A Arras, jeudi 24 mars, Hôtel de l'Université.

A Douai, samedi 26 mars, Hôtel du Commerce et du Grand Cerf.

A Lille, samedi 26 et dimanche 27 mars, grand Hôtel.

A Valenciennes, lundi 28 mars, Hôtel du Nord.

Le docteur revient environ tous les deux mois.

PAS-DE-CALAIS

ARRONDISSEMENT DE BETHUNE

LENS. — La mi-Carême. — La marche carnavalesque, organisée par la fanfare ouvrière au bénéfice d'un de ses sociétaires malades, a obtenu dimanche un légitime succès.

Sur divers points du parcours des concerts ont été données et l'exécution de chœurs « Derrière les petits soldats », avec accompagnement de fanfare, a été partout acclamé et bissé.

Ajoutons que les costumes variés des fanfaristes produisaient un pittoresque effectif.

Le produit de la quête est venu d'un très important M. Courtin, maire à tenu à associer à cette œuvre charitable, en faisant parvenir lundi matin, son offrande à la fanfare ouvrière qui a droit à six remerciements, pour cette nouvelle preuve de solidarité.

CARVIN. — Pris au piège. — Hier soir, vers 6 heures et demie, un rassemblement d'une centaine de personnes se formait, rue du Camétière.

Un ouvrier cordonnier de son métier et saltimbanque à l'occasion, travaillant chez M. H. rue de Lille, avait par un voisinage qu'un individu soupçonné de faire une cour assidue à sa femme, venait d'entrer chez lui.

Courir prendre les tournereaux dans le nid et franchir la distance qui le séparait de sa moitié fut l'affaire de cinq minutes.

En face de son domicile les voisins montaient la garde. Le mari trompé trouvant la porte fermée à clef et furieux de se voir ainsi risquer publiquement, donna un violent coup de tête dans la porte qui se brisa de ses coups. Pénétrant dans l'intérieur muni d'un troncnet, il allait faire aux deux amoureux un mauvais parti, quand celui-ci, profitant du bon moment sautait dans la rue et se sauvait au milieu des lazzi et des quolibets de la foule.

La femme poursuivie par son mari, se réfugia dans un grenier où elle n'est descendue qu'un très tard.

On ignore jusqu'ici si elle est rentrée au domicile le lendemain et si le mari trompé lui a accordé le pardon de son escapade.

Cette scène fait l'objet de tous les cancan dans le quartier.

POUR LA VERRERIE OUVRIÈRE

Solidarité Internationale Dans le but de secourir l'œuvre poursuivie avec une admirable ténacité par le citoyen Jaureguy, député de Carmaux, LE GRAND BAZAR SOCIAL FRANÇAIS, de Courtrai (Belgique), directeur A. J. Lamar, vient de décider qu'il dater de ce jour il sera remis à toutes personnes qui s'ont groupées de personnes effectuant un commun achat de cent francs, un bon de la Verrerie ouvrière de Carmaux d'une valeur de CINQ FRANCS et remboursable à SIX FRANCS en 1901.

Malgré cette somme d'une appréciable valeur, le prix des costumes et des autres objets de première qualité que vend le Grand Bazar Social Français, ne sera pas majoré d'un centime.

En ce moment, sont mis en vente aux prix suivants, qui dénotent toute concurrence :

1,500 pardessus Moskwa, magnifiques à fr. 44,50

1,800 pardessus, extra, doublure satin, piqués, quadrillés, oustés à fr. 18

1,500 pardessus extra riches (vendus plus tôt ailleurs, dans le délai de fr. 23 à 3,500 costumes complets chéviots à fr. 17,50

4,000 costumes complets peignés, élégants, toutes nuances, de fr. 19 à fr. 34,50

Ces prix, nous le répétons et chacun peut s'en assurer, dénotent toute concurrence. Quant à la coupe, elle est irréprochable et peut rivaliser avec celle des meilleures maisons françaises.

Comment? Les socialistes de la frontière qui ont costume d'aller en ville en Belgique, pourraient-ils heurter devant des résultats semblés ?

Courrez, nous généralement le but de leur voyage, c'est encore pour acquiescer à ce qui est possible d'acheter, car le GRAND BAZAR SOCIAL FRANÇAIS est, dans cette ville, la seule maison qui échappe à l'ingérance cléricale.

Tout le monde ira donc au GRAND BAZAR SOCIAL FRANÇAIS, 69, Grande-Place, à Courtrai, pour son avantage personnel, d'abord, pour aider ensuite la Verrerie ouvrière de Carmaux, puis un

Un bon de la Verrerie Ouvrière d'une valeur de cinq francs et remboursable à six francs sera délivré à toute personne achetant pour cent francs, en une seule fois ou en plusieurs fois, dans le délai d'un an, à partir du mois de septembre 1901, à tout groupe de personnes achetant en commun, pour une même valeur et dans le même délai.

N-B. — Le Grand Bazar Social étant une œuvre éminemment philanthropique dans son organisation et dans son but, se défier des nombreux agents stipendiés par le clergé qui ont tenté de détourner de la gare et dont la mission est d'induire les voyageurs en erreur sur les caractères d'une institution dont ils dédaignent les droits à la concurrence.

(N° 5.260)

UNE PRIME

Le Grand Bazar social Français de Courtrai met à la disposition de ses clients un lot de magnifiques montres de Genève, remontoirs argent, galonnés or, à cylindre, 10 rubis, pour homme et dame.

Ces montres, d'une valeur réelle de vingt-cinq francs, ne seront vendues que deux francs cinquante, à toutes les personnes qui feront leurs achats de vêtements au Bazar social Français, cela pour leur permettre de retrouver leurs frais de voyage.

Marchés de Lille du 21 Mars

SUCRES. — Sucre cassé (cote officielle), 194,50 à 40. — En pain n° 1 (cote officielle), 192,00, n° 3 (cote officielle), 188,00.

Cuivre (cote officielle), 28,25 à 28,50. — Etain (cote officielle), 28,25 à 28,50.

ALCOOLS. — 3/6 de dispo, 44,50, offert 00,00, échantillon.

BOURSE DE LILLE

du 21 Mars

Table with columns: Valeurs, Cours du jour, On offre, On demande

Aniche... 14900... 15000... 14900

Aznis... 5880... 5880... 5850

Bray... 35000... 35000... 34800

Belly... 2900... 2900... 2890

Carrières... 1980... 1985... 1970

Denchy... 985... 985... 975

Deuzes... 42850... 42850... 42800

Recarpelle... 795... 795... 745

Lez... 395... 395... 384

Lez 100... 1773... 1773... 1750

Mesnil... 8800... 8800... 8700

Onfricourt... 700... 705... 700

Vicq... 22900... 22900... 22500

Le Grand, PAUL MOREL

Lille. — Imprimerie de l'Égalité